

# Wörtertanzt mit einem Globus

## OS/Drabbelsammlung

Von Sternenschwester

### Kapitel 20: Adjektivtango - Gottlos - Vatikan

Gottlos

Rom (Vatikan) – Unter der Herrschaft Papst Alexanders VI (1492-1503)

Ungläubig betrachtete Bonifatius einen der riesigen Blutflecke an den Wänden.  
Eiligst kamen Diener mit Kübeln und Lappen.

Die Leiche war schon weggebracht worden und dennoch verharrte der Vertreter des Vatikans auf der Stelle, wie er sich auch nicht durch das gehetzte Gesinde stören ließ.  
Ein Schwiegersohn seines Papstes hatte hier sein gewalttätiges Ende gefunden und seine Mörder hatten sich mit seinem Blut auf diesen Wänden verewigt.

Hier mitten im Vatikan.

Selbst wenn diese künstlerische Unsterblichkeit unter viel Wasser sich dann ebenso als billig herausstellte, wie die hier herrschenden Sitten.

Wortlos wandte sich Bonifatius ab.

Wahrlich, die Zeiten waren gottlos geworden.